

Je suis tout à fait contre le développement de ce secteur. Pouvons-nous préserver cet espace de nature nécessaire aux oiseaux et à la qualité de l'air ? C'est une richesse MAINTENANT! Arrêtons de ne penser qu'en termes de développement immobilier ou de considérer cet espace vacant parce qu'il n'y a rien de construit! La nature occupe l'espace. Et la nature a le droit d'exister. Nous en avons besoin! Construisons en hauteur au centre de Montréal et améliorons la qualité de vie pour les citoyens. Cessons l'étalage urbain et inspirons-nous des meilleurs pratiques dans les villes innovantes qui font l'envie du monde entier. Réfléchissons! Nous sommes capables de faire mieux que de faire pousser des condos sur le moindre espace occupé par des champs, des oiseaux et des ruisseaux. Soyons responsables.

Frédéric Laganière